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政策調整会議の概要 

開催日 平成19年 5月 31日（木） 

 

◎項  目 

１ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

２ その他 

 

◎内  容 

１ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

  各部局等から、19年 5月の主要な取り組み及び 19年 6 月の主要な取り組み予定について、各部局の主要な

取り組み一覧表を配布のうえ、報告を行い情報共有を図った。 

 

【主な意見】 

・ 主要な取り組みの報告は、今回で 3回目となるが、このメンバーが県庁の中で全体の動きを一番把握してい

ると思う。ある意味、部局長さんよりも情報を持っており、それも非常にいいことと言えばいいことなので、

是非それぞれ、他の部局で何が起きてくるかというのを見ながら、それぞれの取り組みにつなげてもらいた

い。（副知事） 

・ 現在、業務のアウトソーシングに関する知事ヒアリングを実施している。終わった部局は分かっていると思

うが、知事の思いを色々と聞く局面も結構ある。何となく、議論がかみ合っていないという感じになってい

るところも正直いってあり、どういう、なぜアウトソーシングを進めるのかという辺りを、是非よく考えて

もらうとともに、単に組織のスリム化とか何とかという意味合いではないという辺りを考えてもらいたい。

もう既に終わった部局は、いろいろ考えを聞いていると思うのでよろしく願いする。（副知事） 

・ 県民世論調査の調査項目については、この間、ちょっと説明があったときに、各部局から色々要望が出て、

調整等をやってると思うが、ちょっと言いたいのは、要するに経年変化をとっておくべき部分というのは、

部局でいくつあるかどうか分からないけれども、そういう部分と、来年こういうことをやろうと思ってるが、

そのための一時的なものとして知っておきたいものを、少し整理をしながら、各部局として、これは県全体

としてずっと知っておくべき項目じゃないかということとか、これは来年度うちの目玉としてこういうこと

をやるときにどうしても知っておきたい情報とか、そういうのを少し考えた上で、また議論をしておくこと。

（副知事） 

・ 指定管理者制度のあり方について、個別には文化環境部だとか、土木部とか、観光のところとかにも話をし

ているが、何で指定管理に出しているかというと、民間の工夫だとか、創意工夫だとか、合理化だとか、そ

れから新たな提案だとかっていうことで、行政が今までどおりやるより、もっと住民サービスも高まるよう

な形を考えている。契約でがちがちに縛って、行政が今までやってきたのと全く同じやり方でやりなさいと

やると、指定管理に出している意味がない。要するに、提案だとか工夫だとか、それが、じゃあ、お金はか

かるけれども、それに見合ったサービスが向上するとかいうときに、じゃあ、どうするかっていう辺りも含

めて、それぞれ指定管理のあり方を考えてもらいたいと思うし、総務部の方は逆にそういう提案があったと

きに、金が増えるのは一切駄目だとかって言うと何か、また意味がなくなってくるのもあるので、その辺、

考えておいてもらえばと思う。（副知事） 
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・ 現在、森林環境税については、色々議論が進められていると思うが、庁内全体で、多分この後、プロジェク

トチームという形で考えていくことになるので、また、それぞれにお願いをする部分があるかもしれないの

でよろしくお願いしたい。何か、このプロジェクトチームのチーム長は知事がやるとかいう話もあり、最後

どうなるか分からないが、そういう意気込みで今動きつつある。（副知事） 

・ 現在、産業振興ビジョンを、商工労働部の方で策定しているけれども、この産業振興ビジョンは、まさに産

業振興なので商工労働ビジョンとはならないようにお願いをしている。そういう意味では、一次産業系のと

ころにもそこそこ関わってくるような書き方にしてもらうようにお願いしている。ただ、個別にそれぞれの

ビジョンで持っている部分は、それはもうそこを引用して、要するに、そこはこういうのが決まっているこ

ととし、そこから外れてくる部分とか、それから産業間の間なんかで、それぞれの個別の、例えば農業振興

ビジョンだとか何だかのところで触れられてないようなところについては、産業ビジョンの中に書き込んで

もらったらいいかなと思っているので、一次産業所管の部局からも、こういうのを少し盛り込んでくれとか

っていう意見があれば、むしろ積極的に取り込んでいただきたい。商工の仕事ということではなくて、県庁

全体の仕事と思って、ぜひ見てもらえればと思う。（副知事） 

・ 雇用の関係は今非常に大変な部分で、実はアウトソーシングの目的で、スリム化よりも、むしろその仕事の

仕方を変えていくようなところはあるけれども、私からは特に県内雇用の創出というところをお願いをして

いる。いろんなところで作業を、県内の企業とかにアウトソーシングすることで、いろんな意味の雇用対策

につながってくる部分があるので、そういう観点からもぜひ見てもらえればと思う。（副知事） 

・ 産業振興センターの方で、地域結集事業について、何かもう考えていることはあるのか。 

→ 現在、県と協議中である。 

・ こうち若者サポートステーションの設置場所はどうか。 

→ 高知市朝倉にあるふくし交流プラザ内４階の高知県社会福祉協議会です。 


